

Sie haben gewonnen

Im Rahmen des Malwettbewerbs der Bürgerstiftung Radolfzell wurden am Mittwoch, 20. September die fünf besten Kinderwerke ausgezeichnet. So waren alle Schüler, die eine Radolfzeller Schule in der Klasse eins bis sechs besuchen, dazu aufgefordert worden, ein Bild zum Thema „Mein Radolfzell“ zu malen. Ziel der Aktion mit dem Namen „Zeller Kinder“ sei es, die Gemeinschaft der Kinder zu stärken und vollkommen unabhängig von der sozialen und wirtschaftlichen Situation gemeinschaftliche Erlebnisse mit anderen Kindern zu ermöglichen, teilt die Bürgerstiftung mit. Es wurden 50 Bilder von 275 Schülern eingereicht. Die fünf Besten gewannen zwischen 100 und 300 Euro. Das Geld solle in die Klassenkasse eingezahlt werden und für gemeinsame Ausflüge oder Klassenprojekte genutzt werden. Auch wenn nur fünf Werke ausgezeichnet wurden, erklärt Arnold Kannenberg, Vorsitzender der Bürgerstiftung, habe jeder, der teilgenommen hat, auch gewonnen. BILD: SARA GRÄBER

